

Municipalidad de Longaví suspende clases por onda polar

Temperaturas bajo los ceros grados y una onda polar que lleva varios días, fue el motivo de la suspensión de clases para todos los establecimientos educativos municipales de la comuna, medida que fue anunciada por el Alcalde de la comuna.

“El Secretario municipal tomó contacto con personal de la Dirección Provincial de Educación y nos comentaron que efec-

tivamente podíamos suspender las clases, pero debíamos tener un acuerdo con el Colegio de Profesores, porque se deben recuperar estas clases, por lo cual primó lo más lógico que es el bienestar de nuestros estudiantes”, dijo el alcalde Cristian Menchaca.

Agregó que “de todas maneras es un peligro exponer también a los padres y apoderados porque en las mañanas los caminos

rurales están congelados, y hemos visto que se han provocado algunos accidentes de tránsito menores, y no queremos que nuestros niños y niñas se expongan a este tipo de situaciones si podemos prevenirlas, así que el llamado es para que se queden en casas y en los próximos meses se verá como recuperamos las clases en días como mejores condiciones climáticas”.

La medida se extenderá hasta el martes 16.

